
あなたの声をお日かせください

Family… Vetは現在お害機の声を募集しております。

これからFami:y― Vetをご利用される方にとつて実際に当サービスを
=利

用になられたお害機の率直な声

が何よりも参考になります。

サ…ビスに関することで利用して良かつたこと、役に立つたこと、対応のこと…何でも結構です。もちろん、

お褒めの言葉だけでなく、同時にご批判やご提案などがございましたら一緒にお聞かせください。次につ

ながるよう最大の努力をいたします。
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どのようにして Family― vetの事を知られましたか?
ロ ホームベ…ジ ロ SNS 回 クチコミ 瓦γその他(柔,たのそみ4「 )

頂いたお声をホームベ…ジに掲載してもよろしいでしようか?
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ご協力調にありがとうこざいました !お客様の個人情報は厳正に管理いたします。

近藤嘉宣



近藤先生とお会い出来たのは、保護犬の小型犬マルチーズを飼いはじめたのがきつかけ

でした。

以前コーギーを飼っていて、足腰に注意 しなければいけない大種でしたが、一般の動物

病院では悪化 した時、「痛み止めの投薬か手術」の狭い選択肢 しかなく…

悪化する前に、人間のように予防として獣医師による整体や緩和ケアがあればいいなと昔

から思っていました。

偶然にも、知人が知っている獣医師さんが箕面市マジュンさんの会場で整体されるとお

伺いして、先代大コーギーのお導きかと思 うくらいラッキーでした。

これまでラブラドール、コーギーのような大型犬や中型犬の飼育経験がありましたが、小

型大は聞いたことも無いような、重く辛そ うな病気によく掛かることを知 り、更に保護犬

を迎えた事もあり日々の飼育にとても不安がありました。

また、当時、先代大コーギーが子犬の時から 15年間通っていた病院だったにも関わらず、

亡くなる前、急に体調が悪くなると、『もう年だから仕方ないですね。お薬は 1週間も必要

ないですね。』とアッサリ通告されたり、その場限りの無難な対症療法しかしない獣医師に

対して不信感もありました。

現在飼っているマルチーズの腰がまだ若いのに湾曲しているのが気になり、初めて近藤

先生にご相談 してみました。

一般の獣医師さんなら、『痛みが出てから考えましょう。』というところ、

近藤先生は、非常に親切に、正確に、湾由の原因から追究して診断してくださり、日から

ウロコでした。

整体のおかげで、マルチーズの弱かった膝関節も腰も痛みを感 じることもなく姿勢も綺

麗で、毎 日元気 1 体調不良も微塵も無く、全速力で走り回っています。

このことをきっかけに、これまで日々疑心暗鬼だった犬の飼い方に気持ちの余裕ができ

て、二頭 目の保護犬 トイプー ドルを迎えましたc

保護当時、ボロボロで体中むくみがあり、閉じ込められていたせいか、膝関節が弱く、

血液検査こそ出ませんでしたが、内臓の状態もなんとなく違和感があり、『両膝、即手術 し

た方が良い。』という関節専門の獣医師の所見でした。

しかし近藤先生の整体に通った結果、手術や投薬で保護 したばかりの トイプー ドルに負

担を掛けることも無く、元気に回復.

この子も全速力で走 り回って、散歩で飼い主をセ
゛
ェセ

゛
ェ言わせています。



近藤先生ご自身も、大 と猫を飼ってい らっしゃって、飼い主の気持ちをピタッと理解 し

てくれて、お心が とても優 しい方なので、愛犬 も安心 してお任せ出来ます ♪

獣医師 さんが皆 こんな先生だったらいいのに_

これから診療される方は_
いつもわが子のように診てくださる近藤先生に、より精密な診断をして頂く為に、これま

での血液検査表、レン トゲン他画像データを持って、西洋、東洋医学の両方の観点からご

相談される事をお勧めします。
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